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今日の例会

平成30年2月13B(火）

「天台宗と比叡山」

会員 舎人経昭君

さて、最近は「痩せられなかったら全額返金」と誼う

プライベートジムが増えています｡大抵こういうジムは

入会金・月会費もかなり高いのですが、それだけにトラ

ブルも多いと聞いています。筋トレの指導を受けて「キ

ツ過ぎる。イジメだ。返金しろ」とか、退会1年後にや

ってきて「リバウンドしたから返金しろ」とか、結構返

金要求が多いそうです。 「ジムの指導のせいで仕事をミ

スした」とか「筋肉痛で転んで怪我をして仕事ができな

い。消費者庁へ訴える」とか雷されるそうです。

まあ有名どころのジムでは、派手に、痩せられるような

イメージCMを打っているところもありますから、 「欺

された！」という気持ちになるのも分かるような気もし

ますが､実際にはトレーニングで痩せる事は可成りの運

動量を必要としますから、身体への負担も大きいと思い

ます。

こういうジムでは食生活もコントロールされます。

お客さんに食事内容の写真を送らせたりもしますし､長

期間、個室でマンツーマントレーニングしたりしますか

ら、中には恋心を抱くおばちゃんもいて、食事写真と一

緒にセクシーな写真を送ってくる方もいるといいます。

勿論大抵のジムはお客さんとの交際を禁止しています

から、誘惑にのる事は少ないだろうとは思いますが、ジ

ム側もそのへんの事は分かっていて、イケメンのトレー

ナーを揃えたりしています。プライベートジムでなくて

も、若くて可愛いトレーナーを揃えているジムは結構あ

ります。スタジオレッスンの時間になると、トレーナー

の追っかけおばさんとか､追っかけおじさんが可成りい

ます。支店が多いジムですと、お気に入りのトレーナー

に付いて、月曜日はA店、火曜日はB店と、支店を回

って追っかけているおばさんもいます。経営戦略として

は大切な要素かもしれませんが、イケメンや可愛いトレ

ーナーが目立つところは、中々トレーニングにも集中で

きないだろうと思った方が良いかもしれません。因みに

私の通っているジムは普通のレベルのトレーナーが多

いので、私はいつも真面目に運動に励んでおります。

そして、30年くらい前と比較して最近の特長はとい

えば、ダントツに高齢のお客さんが多い事です。高齢者

が元気なのは結構なことであります｡私も高齢になりつ

つあるので、怪我をしないようにトレーナーに目を奪わ

れずにトレーニングを続けたいと思っております。

よろしければご一緒に。

第1673回

卓話

先回の例会

第1672回平成30年2月6日（火）晴

卓話：（株)CBCテレビ特別解説委員石塚元章様

「“集める”を考える～ニュース解説・蕾戦記～」

◆君が代

◆我らの生業

◆ビジター紹介 1名

神戸邦夫君（地区危機管理委員長豊橋南RC)

◆ゲスト紹介

株式会社CBCテレビ特別解説委員石塚元章様

◆出席報告

正会員 36(32)名 出席26名

名言会員 1名

出席率（名言会員除く） 81．25％

前ﾉﾏ回1／23（修正出席率） 90．63％

|福井幹事報告’

1）本日配布案内：①特別親睦会のご案内②次年度
委員会組織表③次年度R手帳予約案内

2）1月の理事会承認報告

3）ロータリーの友2月号が届いております。お帰り
にお持ち下さい

|吉田会長挨拶’

一タリークラブの神戸邦夫君がビジターとしてお出で

頂きました。有難うございます。

’ 会暴テーマ『クラブの朱采を創切まし:装う』 本綴幟禰塵紙葱継翔1しでお|ります。



｜卓話
「集める」を考える～ニュース解説“菫戦記”

CBCテレビ特別解説委員 石塚元章様

蕊
年は2月2日）。気象台の標本木には、2輪咲いている

そうですが、これが5－6輪になれば「梅の開花」とな

ります。古来、日本人は梅が好きでした。寒さに耐え、

桃や桜に先駆けて咲く花です｡万葉集には梅を詠んだ歌

が120首程ありますが､桜は40首余り。桜は｢満開」

が好まれますが、梅は「梅一輪」という言葉があるほど

で時間をかけて一輪ずつ咲いていく。その－輪ずつが、

少しずつ集まっていくのがいいんですね。

「集まる」というと、われわれの世界では、情報を集

めることが大事。きょうのニュースでは、 「世界的な同

時株安」「平昌冬季五輪に併せて動き始める政治･外交」

「自衛隊ヘリの墜落」などが並んでいますが、どれも情

報を的確、かつすみやかに集めること、それをどう分析

して、どう出していくかが重要になります。

そのヘリ墜落のニュースで思い出すのは､かつて名古

屋牢篝で中華航空機墜落を取材したことや､特派員時代

の1999年、ユーゴスラビアで撃墜された米空軍のステ

ルス機を取材したことです。当時、ユーゴはNATO軍

と戦争状態。ユーゴスラビアといえば、7つの国境、6

つの共和国、5つの民族、4つの言語、3つの宗教、2

つの文字を持つ1つの国家と表現されるモザイク国家

でしたが、かつてチトー大統領の時代には、それぞれを

「許容」する融和的な政策でうまくまとめていました。

ところが、チトー没後のリーダーが「セルビアが一番」

とやり出したものですから、混乱と殺裁、崩壊へと突き

進みます。

「集める」 「集まる」のは大変ですが、それをどうま

とめるかはもっと大変だったということでしょう。

ヒトは「集めたがる」生き物です。集めたものの数が

権力の象徴だったりもします。一方で、集めたがりのお

かげで図書館も博物館も動物園も誕生したのです。しか

も、その後の分類・分析が新たな文化を生みだしてきま

した。

我々も、世界中のニュースを扱いますから、情報や知識

の集め方と分析、選択、出し方には日ﾉﾏ、かなりの意識

と時間を使います。テレビでもラジオでも、経験の少な

い若いスタッフは毎日が勉強で頑張ってくれています。

手を抜くわけにはいかないはずです。

冒頭、梅の話題を取り上げました。 「梅の木学問」な

どと言います｡梅は生長こそ早いが大木にはなれない･ ･ ･

というのを椰楡した感じのことばです。でも一方で、梅

はヒトの目線に近い高さで咲きます。桜は見上げなけれ

ばいけませんが…。私も、人ﾉﾏの目線で．…という姿勢を

忘れず､「わかりやすさ｣を目指せればと思っています。

本日はお招きいただき、ありがとうございました。

一 墨ﾖ瀞諒勿霧
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【2月6日】

神戸邦夫君【豊橋南RC】

危機管理委員長の神戸です｡先日はありがとうござい

ました｡過分なお礼は委員会運営費に使わせて頂きま

した。今日は、外部委員の石塚さんの卓話を聞くため

メーキャップさせて頂きます。

小林英毅

大口様に紹介されたコントラバス演奏会楽しかった

です。有難うございました。

渡邊源市

ピョンチャンオリンピックまであと3日。日本選手団

の活躍を期待しています。

柵木充明 ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

池森由幸 伊藤健文 加藤重雄

河合隆史 小山雅弘 柵木充明

宮尾紘司 三好 親 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 志水ひろみ

鈴木理之 鈴木聖三 舎人経昭

碓氷美佳 和田正敏 余語秀暘

吉田 玄

25件|合計52,500円｜
【1月30日】

渡邊源市

名古屋名城ローターアクトクラブ会長柴田恭佑さん

ようこそお出で下さいました。日本の伝統行事を経験

して下さい。

吉田 玄

お豆を食べ過ぎないようにお気をつけ下さい。

福は内～～～！ ！

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

池森由幸 伊藤健文 加藤重雄

河合隆史 小山雅弘 宮尾紘司

三好親 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 志水ひろみ 鈴木理之

鈴木聖三 谷口 優 山本眞輔

余語秀暘

21件|合計44,500円｜
【1月23日】

渡邊源市

インフルエンザ急増中。

こまめに手洗い、うがいをお願いします。

小林英毅 会員誕生日。ご夫人誕生日お祝い

福井浩道 ご夫人証牛R・結婚記念日お祝い

長谷川亨 ご夫人誕生Rお祝い

小山雅弘 ご夫人証牛日お祝い

足立一郎 萩原喜代子 伊藤健文

河合隆史 宮尾紘司 三好親

鍋野可幸 大口弘和 太田和孝
大谷 恩 志水ひろみ 鈴木理之

鈴木聖三 舎人経昭 碓氷美佳

余語秀暘 吉田 玄

22件|合計65,500円’
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平成S0年2月20日（火) 12:303階錦の間
友蚕室の日

次回例会


